

Autor: DIETMAR CZAPALLA, 14.02.2015

Der ganz große Sport

Tolle Saison 2015 beim 1. RMC Reutlingen mit Deutscher Meisterschaft der Seitenwagen und Quads sowie Baden-Württembergischer ADAC Jugendmeisterschaft und ADAC-Pirelli-Enduro-Cup.



Auf der Reutlinger Rennstrecke fliegen in diesem Jahr auch wieder die Quads. Fotograf: Dietmar Czapalla

Die große Motocross-Fangemeinde der Region darf sich schon jetzt freuen und in ihrem Terminkalender für 2015 zwei Wochenenden besonders dick anstreichen. Der 1. RMC Reutlingen nämlich wird auf seiner spektakulären Rennstrecke "Am Sportpark" abermals hochkarätige Rennveranstaltungen durchführen.

Zum absoluten Höhepunkt des Jahres beim 1. RMC kommt es am Wochenende 25./26. Juli beim 53. Internationalen Reutlinger ADAC Motocross. Das fünfte von sechs Rennen um die Deutsche Meisterschaft der Seitenwagen, mit dem neuen aussichtsreichen RMC-Gespann Tobias Garhammer/Bruno Kälin, sowie das vorletzte von sieben Rennen zur Deutschen Meisterschaft der Quads, stellen schon heute die hochrangigsten

Sportveranstaltungen Reutlingens dieses Jahres dar. Die jeweils zwei höchst spektakulären Wertungsläufe werden am Sonntag abgewickelt.

Zwei Wertungsläufe zur Baden-Württembergischen Jugend-Motocross-Meisterschaft 2015 stehen am Tag zuvor auf dem Programm der Achalmstädter. Eine stark frequentierte Rennserie, in welcher die draufgängerischen Nachwuchs-Crosser des 1. RMC Reutlingen in den vergangenen Jahren stets zu den Erfolgreichsten zählten. Nach zweijähriger Abstinenz haben sich die Verantwortlichen des 1. RMC dafür entschieden, den ADAC-Pirelli-Enduro-Cup wieder in ihr Veranstaltungsprogramm aufzunehmen. Somit wird das vorletzte Rennen der vierteiligen Serie 2015 am 26. September auf der dann erweiterten, speziellen Enduro-Rennstrecke "Am Sportpark" über die Bühne gehen.

Alle Rechte vorbehalten Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm